



Collier "Goldplättchen"

290,00 €

Bestell-Nr.: IN-734692

Entdeckt wurde Kolumbien von Amerigo Vespucci, nicht von Christoph Kolumbus - dennoch gilt dieser Schmuck als "präkolumbianisch". Unsere Replik stammt aus dem Goldmuseum in Bogota und geht auf einen Grabfund zurück.

Dieses Schmuckstück zeigt das präkolumbianische Amerika in einfachster Form: 7 Plättchen aus 24 Karat vergoldeten Metallelementen säumen diese Kette. Plättchen jeweils im Format 2,3 x 1,6 cm. Kette Länge 94 cm, auch doppelt zu tragen.

Artikellink: <https://www.arsmundi.de/collier-goldplaettchen-734692/>